

## RECUERDOS DE ALCOBENDAS

Llegué del pueblo, donde nací y me crié hasta los 19 años, un pueblo de la provincia de Cuenca, en septiembre de 1969. Para mí, Alcobendas era una ciudad desconocida, no la consideré grande, ya que conocía la ciudad de Cuenca, no muy grande pero muy bonita y turística.

Alcobendas en aquellos años estaba en pleno desarrollo urbanístico e industrial y ya era una ciudad que tenía ambulatoria, comisaría de policía, guardia civil, policía municipal, juzgados, etc.

Por entonces la comunicación con Madrid era deficitaria. Había una empresa de autobuses (Casado Arroyo) que hacían recorrido hasta Plaza de Castilla, ida y vuelta, de tarde en tarde y sin control de horarios. Era casi obligado tomar taxi, que ya eran de Madrid.

A partir de los años 80, la ciudad ya se fue extendiendo y urbanizando; desarrollando, al norte las zonas de Valdela Fuentes y Fuente Lucha, hasta la zona militar del Goloso. Al sur, se crearon grandes parques como el de Andalucía y otros.

Fue fundamental el desarrollo urbanístico del Arroyo de la Vega para unir Alcobendas con el Soto de la Moraleja, el parque empresarial de la Avenida de Bruselas, así como los grandes centros comerciales, culturales y de ocio.

En esos últimos años ya mencionados, se crearon grandes centros culturales, enseñanza primaria, secundaria y superior, Universidad de Comillas, Universidad Europea, así como la cercanía de la Universidad Autónoma. Y, lo fundamental para la Gran Ciudad: el transporte público cercanías y el metro de Madrid.

¡Alcobendas es una gran ciudad!

Julián Guerrero

Abril 22